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　天候にも恵まれた1月3日。年末年
始の帰省の時期に合わせて、中央公民
館で平成29年多久市成人式を開催しま
した。新成人263人のうち213人が出席
し、大人としての第一歩を踏み出しました。中学時代の恩師のビデオメッセージや小中学校時代のメモ
リアルビデオの放映に会場からは懐かしいとの歓声が上がりました。横尾市長は「これまでの育ててく
れた方々に感謝をし、一日一日を大切にしながら感動と感激が待っている人生を謳歌（おうか）してほ
しい。この節目をジャンプ台にして、酉年にふさわしく大きく羽ばたいてください」と激励しました。
これを受け、新成人を代表して各中学校の代表が新成人としての決意を述べました。式典後は、旧友と
の再会や家族との写真撮影など思い思いに過ごされました。
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夢に向かって
頑張ります

樋口 茜音さん
ひぐち あかね

　　　　　
　今年いい年に
なりますように
がんばります

谷村 悠斗さん
船山　凌さん たにむら  ゆうと
ふなやま りょう

た なか ともあき

子どもも生まれたので
責任感をもって
頑張りたいです

横尾　賢さん
よこ さとしお

車の開発をしたい

波山　楓さん
は やま かえで

将来県外に出て犬を飼って
楽しく暮らしたいです

中島　萌さん
なかしま めぐみ

将来幸せになりたいです

室井　翔さん
むろ い しょう

今年はたくさん稼いで
貯金をしたいです

北川 真美さん
きたがわ ま み

現在子どもが１人いるのであと２人授かって
子ども３人で家族５人で仲良く暮らしたいです

久保山絵美さん
やま え みぼく

大学で日本の歴史を勉強しているので
今年はその研究を頑張ります

山田 晏奈さん
だ あん なやま

結婚したいです

山﨑はるなさん
やまさき

現在看護学校に行っていて
国家試験もあるので試験に
合格して素敵な看護師になりたいです

戸早 純菜さん
なじゅんはやと

勉強を頑張って言語聴覚士の試験に
合格したいです
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そえじま しゅん かわなみ さみ

祝祝 新 成 人 お め で と う ご ざ い ま す
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田中 友晶さん
（東部校代表）

副島　駿さん
（中央校代表）

川浪 美沙さん
（西渓校代表）

新
成
人
の

夢
・
抱
負

これまで育
ててくれた両親に感

謝し、 新成人として
社会に、 多久に貢献
できる人になっていく

ことを誓います。

東京から
帰って、 多久の自然

や人の温かさに気づかさ
れました。 向上心をもって
力強く優しくたくましく

生きていきます。

多久を出て
改めて故郷多久への

感謝を感じた。 その感
謝を胸に、 新成人として
自覚をもってこれから頑

張っていきたい。
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